

Pontchâteau. L'école Saint-Joseph donne 2 420 € pour le Népal

Pontchâteau. L'école Saint-Joseph donne 2 420 € pour le Népal



Les jeunes de l'association Huma-Népal ont été accueillis par les élèves pour recevoir le chèque. Ils ont aussi partagé leur expérience avec un diaporama. | OUEST-France

Jeudi, les élèves de l'école Saint-Joseph ont remis un chèque de 2 420 € en faveur de l'association Huma-Népal. « **Chaque année, nos élèves se mobilisent en faveur d'une action humanitaire**, explique Brigitte Fouassier, la directrice. **L'association Huma Népal est composée de plusieurs jeunes en école d'ingénieurs, dont un ancien élève de Saint-Joseph, qui se sont mobilisés pour équiper des écoles népalaises en numérique.** »



Exclusivité Carrefour

Comment acquérir des produits Tupperware à 1€ ?

PROPOSÉ PAR CARREFOUR

▶ Ainsi Charly, Léo, Maxence, Paul se sont rendus au Népal, en avril, et ont formé des élèves et des professeurs à l'usage de l'outil informatique, avec du matériel qu'ils ont installé sur place. Ce don permettra aussi de payer le coût de la scolarité de quelques enfants népalais (200 € par an).

« **Les élèves ont participé à un cross et à un bol de riz pour les aider financièrement dans cette belle action, poursuit la directrice. Des échanges sont ainsi possibles entre ces écoles et Saint-Joseph. Nous espérons garder des contacts avec les écoliers népalais.** »